Argentina

Se ha Producido una División en el Ejército Revolucionario del Pueblo

La Fracción ERP-22 de Agosto Apoya a Cámpor

vinculación del ejército revolucionario del ma del poder Pueblo (ERP, troskista), afirmando que des de el 21 de mayo cesó sus operaciones se- de "transitar la senda de la revolución jungun dos comunicados que publica el diario to al pueblo y no al margen de él".

Fernandez Palmeiro" que forma parte de esa se halla totalmente identificada". organización, fue el que obligó el 21 de magentino.

Sin embargo, sostiene que a partir de ese

"empresa imperialista". En oportunidad de la suma exigida a Ford, se recordo aqui, la juventud peronis-Buenos Aires, rechazó una donación de 30 mil dólares, procedente de esa operación.

El grupo peronista sostuvo que no necesitaba "limosnas ni beneficencias".

La escision en el ERP, recordaron obserlistas y la misma CGI (Confederación Ge. yanqui". neral del Trabajo) los acusan de "contrarrevolucionario"

primera operación fue el secuestro del di- y nadie será sometido a castigo o humillarector de esa publicación, Ricardo Héctor Garcia.

Dice que esa operación se realizó "a fin de garantizar la publicación (en el diario Crónica) de un comunicado en el que se llamó al pueblo a votar por el FREJULI".

El FREJULI (Frente Justicialista de Liberación) sostuvo la candidatura del actual cer. presidente Héctor Campora.

anada, motivo nuestra separación de la or hubiera cambiado, simplemente porque hace ganización a la que perteneciamos y la conse muchos años que no se conocen otras fortitución como organización independiente del ERP-22 de Agosto".

El ERP original se abstuvo de apoyar la candidatura de Campora, ni tampoco dio su visto bueno a ninguna otra.

El ERP-22 de Agosto sostiene su decisión irrevocable de "vencer o morir por la patria socialista", pero, a través del comunicado sus posiciones aparecen más moderadas respecto al actual régimen que las del ERP original.

"BUROCRATAS"

Así, por un lado, califica de "burócratas" al secretario general de la CGT, José Rucci y al actual ministro de Trabajo, Miguel Ote-

Se trata, dice, de "representantes de una casta intame que usurpa la representación de los obreros, vive a costillas de estos y los traiciona cada vez que puede".

Economistas como Jose Gelbard, actual ministro de Hacienda y Finanzas, representante de la burguesía nacional, cuyas posibilidades como clase de enfrentar al imperialismo es negativa de acuerdo a la experiencia universal y nacional, y miltiares como sido una constante en el país en los últimos Jorge Carcagno (comandante en jefe del años, porque el mal ejemplo vino de arriba, ejército) que hasta ayer fueron devotos fie- el ministro del Interior recalcó: "Queremos les de la dictadura asesina del pueblo y ene migos de la patria y que hoy hablan con desenfado de la unión del ejército con el vivir el país. Arbitraremos todos los medios pueblo", dice después.

pueblo encabezado por la clase obrera sabe han cambiado. Ningún atropello será conque la construcción de una patria justa, li. sentido. Ninguna vejación a un ser humano bre y soberana en 1973, tiene un nombre: quedará sin castigo El pueblo ya no es el La patria socialista y que conseguirá signi- enemigo, sino el gran protagonista", concluficar previamente la derrota de los sectores yó.

BUENOS AIRES, 4 de junio (AFP).-El reaccionarios del gobierno popular y la to-

El ERP-22 de Agosto, ratifica su decisión

Sin embargo, admite que el actual go-El ERP-22 de Agosto admite en uno de bierno lleva en su programa "reivindicacio los comunicados que el comando "Víctor nes democráticas y populares con las que

También, agrega el ERP-22 de Agosto, yo a la "empresa imperialista Ford" a en "como el propio movimiento nacional justitregar un millon de dolares al pueblo ar- cialista que constituye su fuerza mayoritaria, tiene el gobierno una composición he-terogénea. Coexisten en él la inmensa madia no tormuió exigencia alguna a ninguna yoría de la clase obrera y el pueblo expre-"empresa imperialista". sados en organismos como la CGT de Córdoba, las agrupaciones obreras clasistas y combativas. La juventud peronista, las agruta de Villa Concepción, en las cercanías de paciones estudiantiles y profesionales y las Buenos Aires, rechazó una donación de 30 organizaciones armadas FAP, FAR y "Mon toneros". Estas fuerzas populares, prosigue, coexisten con los frondizistas partidarios de la alianza de clases (léase subordinación de los trabajadores a los explotadores), que en vadores políticos, se produce poco después su oportunidad entregaron gran parte de de que las organizaciones juveniles justicia- nuestra riqueza económica al imperialismo

NO, A LA REPRESION

Por otra parte el ministro del Interior. En el segundo comunicado publicado por Esteban Righi, atirmo que "en la Argentina Crónica, el ERP-22 de Agosto dice que su nadie será perseguido por razones políticas ciones adicionales a la pena que la justicia imponga".

El ministro hizo esta declaración en un mensaje leido ante los cuadros superiores de la policia tederal, en el que recordó cuáles son las funciones de los guardianes del orden, lo que deben y lo que no pueden ha-

Sostuvo Righi que existen todavia hábitos, Esa posición frente ai proceso político, reflejos que inducen a actuar como si nada mas de comportamiento al "ser la fuerza policial el brazo armado de un régimen cruel

> Afirmó el ministro del Interior que la terapeutica de este gobierno será la de reconstruir y no la de reprimir. Agregó que hay tensiones acumuladas y habrá conflictos. "Lo sabemos y no nos asusta. Es imposible restaurar en pocos días todo lo destrozado en tantos años de enfrentamientos entre la po-

> licía y el pueblo.
>
> Añadió que "la función policial no será combatir esas manifestaciones. Sólo encauzarlas, ponerles razonables límites, impedir desbordes. Un orden justo respaidado por la voluntad masiva de la ciudadanía, se guar da con moderación y prudencia, con respeto / sensibilidad humana".

> Enumeró el ministro Righi algunas nuevas obligaciones de la policía que serán la de no reprimir los justos reclamos del pueblo, respetar a todos sus ciudadanos en cual· quier ocasión y circunstancia, considerar inocente a toda persona mientras no se demuestre lo contrario y comportarse con humanidad, inclusive frente al culpable.

Luego de recordar que la violencia ha quen en la policía argentina se refleje también la transformación que ya comienza a para que así sea y seremos inflexibles con "Esta coexistencia no será permanente, el quienes no lo entiendan. Las reglas de juego